

---

**Opération Tendre la main 2011  
15<sup>ème</sup> campagne annuelle de sensibilisation contre la violence**

**Montréal, 22 novembre 2011** - Du 25 novembre au 6 décembre, l'Afeas tiendra sa quinzième campagne de sensibilisation contre la violence, l'Opération Tendre la main. Durant cette campagne, l'Afeas invite toutes les Québécoises et tous les Québécois à porter le ruban blanc en forme de "V" inversé pour dire *Non à la violence*.

Durant ces douze jours, des milliers de rubans blancs seront distribués. De plus, les membres Afeas organiseront, à travers le Québec, des activités dans des lieux publics pour promouvoir des comportements non-violents: écoles, centres d'hébergement pour personnes âgées, centres communautaires, bibliothèques... Cette année, l'Opération Tendre la main veut surtout sensibiliser à la violence psychologique ou physique, l'exploitation, la négligence et les mauvais traitements dont trop d'aînées et aînés sont victimes dans notre société.

Bien que les événements violents rapportés dans les médias soient encore trop nombreux, l'Afeas ne veut pas uniquement dénoncer toute cette violence. Elle souhaite qu'au cours de ces journées les Québécoises et les Québécois réfléchissent sur leurs propres attitudes et comportements vis-à-vis des autres et, surtout, posent des gestes concrets de respect, d'empathie et de solidarité.

-30-



Fondée en 1966, l'Afeas regroupe 10 000 Québécoises de tous les milieux et de tous les intérêts qui partagent leurs talents et leurs préoccupations. Elles initient des réflexions individuelles et collectives sur les droits et les responsabilités des femmes et réalisent des actions en vue d'un changement social.